



Les 10 km du Moun À LA RECHERCHE DU TEMPS GAGNÉ !

Les 10 km du Moun donnent rendez-vous aux coureurs le mercredi 22 juillet. La marraine de cette édition, Muriel Hurtis, donnera le départ à 9h15

Tous les organisateurs de course sur route vous le diront, comme on ne change pas une équipe qui gagne, on ne modifie pas un parcours qui donne satisfaction aux coureurs.

La boucle de 10 kilomètres de la course du Moun a fait ses preuves l'an passé, et d'un commun accord, le comité a proposé pour la septième édition (22 juillet) de ne pas la modifier.

Un tracé idéal ? Bruno Souverain, co-président de l'association responsable de cette épreuve, l'assume pleinement, tout en indiquant qu'il s'agit d'un itinéraire répondant à plusieurs exigences. Cette course festive entend faire découvrir aux participants qui ne connaissent pas Mont de Marsan ses plus beaux atours, en perturbant le moins possible la vie des montois.

Plaisir & sécurité

Le parcours a été également conçu pour garantir une sécurité maximale aux coureurs et aux spectateurs. Pour concilier ces impératifs, des compromis ont été faits. Tel le franchissement de la Midouze pourtant séduisant avec la perspective d'emprunter la voie sur berges, a été abandonné, les véhicules de secours ne pouvant pas l'emprunter. Et si on a renoncé au concept de deux boucles de cinq kilomètres moins gourmandes en officiels, c'est pour ne pas parcourir à deux reprises

l'interminable ligne droite de la piste cyclable.

Départ et arrivée se feront sous les frondaisons du parc Jean Rameau, très apprécié en cas de forte chaleur. La marraine de cette édition, Muriel Hurtis, donnera le coup de pistolet du starter à 9h15. Les meilleurs seront de retour une grosse demi-heure plus tard, pour les retardataires, l'important est de revenir à temps pour l'apéro ! Un cadeau sera offert à chaque participant.

Après l'effort, le réconfort

À l'arrivée, en plus des traditionnels verres d'eau et quartiers d'orange, une buvette barbecue offrira le réconfort après l'effort. Passé la ligne, une équipe de dix kinés et deux podologues seront là pour soulager les muscles endoloris et les articulations qui craquent. Ils étaient 330 en 1999 pour la première édition de la course du Moun, 1 440 l'an dernier, combien seront-ils le 22 juillet ?

Les pré-inscriptions laissent penser que ce record sera battu. Ce sera la meilleure récompense pour le comité d'organisation, co-présidé par Bruno Souverain et Michel Saint-Genez, digne successeur du travail entamé par Gilberte Saint-Lezer, à l'origine de cette épreuve qui pourrait avoir pour devise : "coureurs du Marsan, coureurs contents".

Pour en savoir plus : www.coursedumoun.com